

Découvrez la ville en vélo, c'est bon pour la santé et pour l'environnement !

*Quand on partait de bon matin, Quand on partait sur les chemins À bicyclette...
Yves Montand*

Se déplacer à vélo c'est aussi zéro émission de CO2 ! Cela rend la ville plus agréable à vivre car il y a moins de bruit, moins de pollution et moins d'embouteillages. Se balader en vélo est un moyen de découvrir la ville autrement. Palavas-les-Flots est équipée de plusieurs pistes cyclables. Nous vous invitons à vous déplacer cheveux au vent sur nos pistes cyclables entre étangs et mer. Laissez-vous tenter par nos circuits débutants ou intermédiaires qui vous donneront l'occasion de voir la faune locale (aigrettes, flamants roses, hérons...)

Plusieurs sites répertorient les itinéraires possibles :

L'Office de Tourisme de palavas

Viarhôna



**Ville de
Palavas-les-Flots**

Mairie de Palavas-les-Flots

Horaires : Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h.

Adresse : 16 Boulevard Maréchal Joffre – BP 106 – 34250 Palavas-les-Flots

Tél. : 04 67 07 73 00